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NOTAS DE PRIMERA PLANA 

Reforma: Temen que EU grave otros envíos de dinero.. El Universal: Cuestionan capacidad de app para elección 
judicial. La Jornada: Empeora en EU riesgo financiero por deuda y altas tasas de interés. Excélsior: Pausan la 
iniciativa para gravar remesas. El Heraldo de México: Republicanos congelan el impuesto a remesas. Milenio Diario: 
Hallan 80 irregularidades en el puerto de Manzanillo. El Sol de México: Faltan seis fiscalías para desaparecidos. 

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS 

Reforma Cd.: Clausuran fiesta clandestina. El Universal Cd.: Maestros paralizan la ciudad con bloqueos y plantón . 
La Jornada Cd.: Fiesta clandestina con mil 200 jóvenes en la Guerrero; sobrecupo y cuatro intoxicados. El Heraldo 
de México Cd.: Elimina enganche en créditos. Milenio Diario Cd.: Acaba en cinco intoxicados una fiesta ilegal con 
800 jóvenes. El Sol de México Cd.: Obtienen 638 mil su licencia permanente. 

  
TARJETA INFORMATIVA 

PRENSA IECM 

Ante la inédita elección de personas juzgadoras que se celebrará en la Ciudad de México en 2025, el Instituto 
Electoral capitalino (IECM) promueve una pedagogía del voto que permita a la ciudadanía familiarizarse con el 
nuevo formato de boleta, el cual permitirá emitir múltiples votos de manera simultánea. Durante su participación 
en el Ciclo de Diálogos: Herramientas de Innovación para la Gobernanza Electoral, la consejera Cecilia Aída 
Hernández Cruz destacó que esta transformación rompe con la fórmula tradicional de "una boleta, un voto", pues 
ahora la ciudadanía deberá escribir los números que identifican a las candidaturas de su elección en una misma 
boleta. La Crónica de Hoy (sitio), Hoja de Ruta (Sitio), Dossier de Prensa CDMX (sitio) 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y el Colegio de Notarios de la Ciudad de México, A.C. 
suscribieron un Convenio General de Apoyo y Colaboración con el objetivo de llevar a cabo actividades conjuntas 
para el fortalecimiento de las acciones relacionadas con el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 
2024-2025 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2025. El convenio fue suscrito por la consejera presidenta del 
IECM, Patricia Avendaño Durán, y el presidente del Colegio de Notarios de la Ciudad de México, A.C., Roberto 
Garzón Jiménez. En el evento, participaron, por parte del IECM, las consejeras electorales Maira Melisa Guerra 
Pulido y Erika Estrada Ruiz, así como el secretario ejecutivo, Bernardo Núñez Yedra.Sociedad Noticias CDMX (sitio) 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició la distribución de las boletas electorales, actas y 
documentación auxiliar que se utilizarán en las 6 mil 134 casillas que se instalarán el domingo 1 de junio en la capital 
del país para la Elección del Poder Judicial local. En la zona de carga de la Planta alterna de Talleres Gráficos de 
México (TGM), la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, las consejeras Erika Estrada Ruiz, María 
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de los Ángeles Gil Sánchez, Maira Melisa Guerra Pulido y Cecilia Hernández Cruz, así como el consejero Ernesto 
Ramos Mega dieron el banderazo de salida a los camiones que trasladarán las boletas y materiales electorales a las 
33 Direcciones Distritales del IECM. México Informa (Sitio) 

La misma cadena de custodia que han aplicado autoridades en otros comicios será implementada en la elección 
judicial de la Ciudad de México. En entrevista, Patricia Avendaño Durán, consejera presidenta del Instituto Electoral 
de la Ciudad de México (IECM), recordó que serán instaladas 6 mil 134 casillas en la Capital, las cuales estarán 
abiertas de las 08:00 a las 18:00 horas el de junio. Cada elector recibirá tres boletas para elegir jueces y magistrados 
locales, además de seis más para cargos federales. A diferencia de otras elecciones, en esta ocasión las papeletas 
marcadas deberán depostirarse en una única urna. Reforma 

En entrevista, Ernesto Ramos, consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y presidente de la 
comisión de elecciones, explicó el proceso de la elección judicial que se llevará a cabo el 1 de junio de 2025 en la 
Ciudad de México. Destacó que los votantes recibirán nueve boletas: seis federales y tres locales. Las boletas locales 
incluyen una rosa para elegir cinco cargos, una azul para 34 magistraturas y una verde para 98 juzgados, todas con 
un diseño que garantiza la paridad de género y que sigue una lógica similar a las boletas federales. Ramos enfatizó 
la importancia de que los votantes se informen sobre las candidaturas a través de plataformas como Conóceles y el 
simulador de boletas del IECM para emitir un voto válido y ágil. Canal 150 El Financiero Bloomberg 

Gabriela Warkentin en los sonidos de la noticia destaca: una de las enormes dudas que había y que ayer lo conversé 
con Erika Estrada, del Instituto Electoral de la Ciudad de México, es si las boletas que no se utilicen a la hora de 
votar se van ahí a tachar, digamos a inutilizar, o si se van a regresar en blanco como es lo que se está sucediendo 
con lo que es lo que está solicitando. Nos decía que sí, que se tenían que regresar en blanco, con todo lo que esto 
puede contribuir a la incertidumbre del proceso electoral. 96.9 W Radio 

En el marco de las elecciones por el Poder Judicial en la Ciudad de México el Instituto Electoral de la Ciudad de 
México (IECM) dio a conocer la lista completa de los candidatos para la elección del 1 de junio. En la lista se 
distinguen las candidaturas de las personas juzgadoras que estén en funciones en los cargos a renovar. ¿Por qué se 
comparte la lista de candidatos? La finalidad del listado es que la ciudadanía en general y personas interesadas 
conozcan los nombres de las personas candidatas y tener el conocimiento de los actos que realiza el IECM para la 
organización, desarrollo y vigilancia del proceso electoral de 1 de junio. Milenio (sitio) 

A solo 15 días de la jornada electoral, los mexicanos se preparan para votar en la elección de miembros del Poder 
Judicial, incluyendo jueces, magistrados, y ministros de la Suprema Corte. La Ciudad de México es una de las 19 
entidades donde se renovará parte del Poder Judicial local, con 137 cargos en juego, incluyendo 98 juzgadoras en 
la boleta verde para magistraturas, cinco magistradas del Tribunal de Disciplina Judicial en la boleta azul, y otros 
cargos en la boleta rosa. Los ciudadanos pueden consultar la información de los candidatos en la página del Instituto 
Electoral de la Ciudad de México, en el apartado "Candidatas y candidatos Conóceles judicial". Canal 150 El 
Financiero Bloomberg 
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El día de ayer jueves 15 de mayo, el Diputado local de la Ciudad de México y representante ante el Consejo General 
del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Ricardo Rubio Torres, presentó ante el pleno del legislativo local, un 
punto de acuerdo para que se revise, priorice y actúe con firmeza ante los asuntos de prescripción adquisitiva de 
mala fe. Afirmó que se puede permitir que quienes obran fuera de la ley sean protegidos por la inercia o la 
indiferencia institucional. Basta, Dossier de Prensa CDMX (sitio) 

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL 

De cara a la elección judicial del próximo 1 de junio, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo admitió que a las 
personas les llevará su tiempo emitir su voto, también donde haya comicios estatales, además que "tiene que haber 
muchos lugares en la casilla para que no haya filas muy grandes". En su conferencia mañanera del viernes 16 de 
mayo en Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo hizo otro llamado a votar para la elección popular de jueces, 
magistrados y ministros. Después de que Consejo General del INE hizo un llamado a los gobiernos y congresos 
estatales a que otorguen una ampliación presupuestal a los Organismos Públicos Locales Electorales que tienen 
recursos insuficientes para la organización de la elección y su operatividad posterior al proceso, la Presidenta dijo 
que "tienen que aportar su parte". El Universal, El Porvenir NL (sitio), Central Municipal CDMX (sitio) Vanguardia 
COAH (sitio) 

Funcionarios distritales del Instituto Nacional Electoral (INE) encargados de contar los votos de la próxima elección 
judicial cuestionaron la capacidad del sistema informático que será empleado el 1 de junio para registrar los 
sufragios y procesar la información. La aplicación móvil diseñada para este fin que deberá operar continuamente 
durante los 10 días posteriores a los cómputos- puede no soportar la demanda de trabajo, señalaron a UNIVERSAL 
bajo condición de anonimato. El Universal 

El INE lanza llamado de auxilio a los OPLE. En conferencia de prensa, la consejera presidenta del INE, Guadalupe 
Taddei, calificó la situación de "alarmante", sobre todo por los estados de Zacatecas y Nayarit, que no han hecho 
ninguna aportación, y en el caso del primero, no ha podido contratar capacitadores electorales para capacitar a la 
ciudadanía en el proceso de elección local. "Yo creo que con la alerta que hagamos el día de hoy con estos 
gobernadores, a quienes desde aquí les hago un llamado a que nos atiendan de manera inmediata para exponer 
justamente esta problemática, ya con un nivel de urgencia que no puede esperar", dijo la consejera. Desde que el 
INE aprobó su presupuesto consideró que 513 millones de pesos correspondientes a casilla única serían aportados 
por las 19 entidades que, en ese momento se sabía, tendrían elecciones del Poder Judicial local. De esas entidades, 
San Luis Potosí debe 20 millones; Yucatán, 8.6 millones; Aguascalientes, 2.9 millones; Baja California, 6.6 millones; 
Ciudad de México, 15.7 millones; Quintana Roo, casi 400 mil pesos, y Tamaulipas otros 350 mil pesos. Viva Voz SIN 
(sitio), ZC Noticias CHIS (sitio), Río 19 SLP (sitio), Golpe Político VER (Sitio), Oye Chiapas CHIS (sitio), El Noroeste SIN 
(sitio), Más información CDMX (sitio) 

La consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), Carla Humphrey, aseguró que a dos semanas que se efectúen las 
elecciones judiciales en nuestro país, el organismo está preparado para realizarlas. Humprey Jordan apuntó que la 
elección, el próximo 1 de junio se podrá llevar a cabo, aun con la problemática en la escasez de recursos económicos, 
ya que hubo recorte al presupuesto. Basta 
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El acarreo y la distribución de un "acordeón" para votar por ciertos candidatos serán algunas de las prácticas que 
Coparmex y organizaciones sociales observarán para documentar las fallas e irregularidades del proceso electoral 
judicial, el próximo 1 de junio, aseguró Ximena Céspedes, vicepresidenta nacional de Desarrollo Democrático y 
Cabildeo de la Confederación Patronal de la República Mexicana. Excélsior, Basta 

 

Raymundo Estrada Domínguez, candidato a magistrado de la rama penal en el distrito judicial 1, es custodiado por 
agentes federales luego de que fue amenazado por integrantes del crimen organizado. Jaime Juárez Jasso, 
presidente consejero del INE, confirmó que solo un candidato es custodiado por motivos de seguridad, pero no dio 
el nombre de quién se trataba. Milenio Diario 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

María de Lourdes Paz Reyes, alcaldesa de Iztacalco, informó que se cuenta con un estado de fuerza de 328 policías, 
cuando al inicio de la gestión solo había 68 policías extramuros al servicio de la gente, además de contar con 18 
motocicletas y 48 patrullas, de las cuales, tres de ellas, son violeta. Mencionó que se tienen mil 171 proyectos de 
presupuesto participativo registrados, de los cuales 475 han sido dictaminados, 122 como viables, 352 no viables 
porque en su mayoría pedían la instalación de cámaras de vigilancia y se privilegió a los que tienen beneficio para 
toda la comunidad. La Prensa 

INE 

El Instituto Nacional Electoral (INE) y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior 
de la República Mexicana (ANUIES) firmaron un convenio de colaboración para promover la difusión de los derechos 
político-electorales y otras actividades, de cara a la elección del Poder Judicial. El secretario general Ejecutivo de la 
ANUIES, Luis Armando González Placencia, expuso que el convenio tiene como objetivo promover y difundir 
programas y actividades que contribuyan al fortalecimiento de la democracia, la difusión de los derechos político-
electorales y la promoción entre las instituciones de educación superior asociadas a la ANUIES, así como proyectos 
de carácter democrático y el impulso de una cultura de inclusión para la elección del Poder Judicial. El Universal, La 
Jornada 

Durante el primer año en que Guadalupe Taddei presidió el Instituto Nacional Electoral (INE) fueron detectados por 
la Auditoría Superior de la Federación (ASF) pagos injustificados que sumaron 2.3 millones de pesos a un reducido 
grupo de trabajadores, a pesar de que la comisionada presidenta llegó al cargo con la promesa de que no seguirían 
existiendo gastos onerosos, lujos y privilegios para el personal de la autoridad encargada de las elecciones. La ASF 
a través de los resultados de la auditoría 229 que fueron entregados este año sobre gastos realizados en 2023, 
señaló que hubo un posible daño a las finanzas públicas por parte del INE, en los pagos por servicios personales a 
personal de distinto nivel, sin embargo, resaltaron los 2 millones 361 mil pesos a un grupo de funcionarios. Basta 

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE, a propuesta de la consejera responsable, Rita Bell López, determinó 
retirar los cinco proyectos de medidas cautelares los cuales deberán ser reanalizados conforme a los nuevos 
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criterios emitidos por la Sala Superior, especialmente en relación con eventos distintos a los foros de debate. Por 
ello, sostuvo que actualmente no existen elementos jurídicos suficientes para su análisis. Basta 

Bajo Reserva publica: Nos cuentan que en el INE están atentos frente a la posibilidad de que los que acudan a votar 
el de junio en la elección judicial lleven "acordeones". No se trata, nos aseguran, de ir contra los ciudadanos que, 
"de forma orgánica", anoten los números de las candidaturas ya que es imposible memorizar las decenas de 
nombres por los que tiene que votar una sola persona. El tema que la autoridad busca detectar es el de operadores 
políticos que repartan acordeones prefabricados, con la intención de favorecer ciertos nombres en la boleta. Lo que 
no está claro es qué capacidad y facultades tendrán los funcionarios electorales para identificar y enfrentar ese tipo 
de prácticas. El Universal 

Alejandro Moreno escribió: En tan solo 15 días, se pretende redefinir la estructura del Poder Judicial de la 
Federación, no para fortalecerlo, sino para someterlo. Lo que se presenta como un ejercicio de "democracia 
participativa" en realidad es una maquinaria electoral amañada, construida para legitimar lo que ya está decidido: 
la colonización del sistema de justicia por parte del poder político en turno. El INE, encargado de organizar esta 
elección sin precedentes, ha sido dejado a su suerte. Se le han asignado recursos insuficientes para llevar a cabo 
una jornada con garantías mínimas de legalidad, transparencia y orden. No hay reglas claras, ni tiempos precisos, 
ni mecanismos confiables para fiscalizar a los candidatos. abre de par en par la puerta a la infiltración de la 
delincuencia, especialmente en territorios donde las estructuras del Estado han sido rebasadas o cooptadas. El 
Universal 

Sacapuntas destaca: Dice el consejero electoral Uuc-kib Espadas que "ser abogado de un delincuente no es 
impedimento para ser elegido" en los comicios judiciales del 1 de junio. Explicó que quienes estarán en las boletas 
ya pasaron los filtros de elegibilidad, por lo que a estas alturas "el INE no está facultado para sacar a nadie de la 
competencia". El Heraldo de México 

TEPJF 

Por tres votos contra dos, la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó 
un acuerdo del Instituto Nacional Electoral (INE) que ampliaba las restricciones de los foros de debate-permitidos 
en la campaña de la elección judicial-a otro tipo de actos. A 12 días del cierre de campañas, el INE deberá elaborar 
lineamientos en tiempo récord (24 horas tras la notificación oficial), a fin de que los "encuentros y mesas de diálogo" 
sean más flexibles que los foros, en los cuales hoy se exige equidad con distintas reglas y límites. La Jornada 

PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES 

La Idea a Destacar señala: La violencia política por razón de género no es una anécdota aislada ni una excepción 
desafortunada: es un fenómeno sistemático, con raíces profundas y consecuencias trágicas. El asesinato de Yessenia 
Lara, candidata de Morena en Veracruz, es un recordatorio brutal de lo que implica ser política siendo mujer en 
México. ¿Cuántas más? ¿Cuánto tiempo más vamos a normalizar que participar en la vida democrática tenga un 
costo tan alto? La democracia no puede seguir siendo un territorio hostil para las mujeres. Tenemos el derecho -
humano, político y constitucional- de ocupar espacios de representación, de transformar las instituciones, de 
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cuestionar las estructuras que nos han oprimido durante siglos. Pero para ejercer plenamente ese derecho, 
necesitamos condiciones mínimas de seguridad, de respeto, de protección. El Universal 

CONGRESO LOCAL 

El coordinador del grupo parlamentario del Partido Verde en el Congreso de la Ciudad de México, Jesús Sesma, 
presentó un paquete de reformas con el objetivo de establecer un marco jurídico claro y seguro para el uso de 
criptomonedas. La iniciativa busca aprovechar los beneficios de los activos digitales y al mismo tiempo mitigar los 
riesgos que su adopción conlleva, como el lavado de dinero o el fraude electrónico. Excélsior 

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez, se pronunció ayer en contra de dividir esa demarcación. "La verdad no 
veo ahorita una viabilidad en cuanto a hacer eso en una demarcación tan grande, más bien deberíamos de pensar 
en más justicia para Iztapalapa, porque somos la delegación, la alcaldía con menos presupuesto per cápita", afirmó 
Alavez al ser consultada al respecto. Excélsior publicó el pasado 6 de mayo que en el Congreso local se impulsa una 
iniciativa para dividir Iztapalapa en cuatro demarcaciones; Gustavo A. Madero, en tres, y Álvaro Obregón, en dos. 
Excélsior 

Pese a distintos recursos de amparo, los juzgados de Distrito 14° y 16° en Materia Administrativa rechazaron 
suspender la reforma legal que fue aprobada en el Congreso de la Ciudad de México, que prohíbe festejos con 
sangre. El Heraldo de México 

La alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, compareció ante el Congreso de la Ciudad de México donde destacó que 
trabaja con el presupuesto asignado bajo los principios de legalidad, honestidad, eficiencia, eficacia, austeridad y 
transparencia con el fin de fortalecer los distintos rubros de la demarcación. La alcaldesa destacó logros en el trabajo 
realizado en materia de seguridad y protección civil. Ejemplificó que la Encuesta Nacional de Seguridad Pública 
Urbana reveló que se ha logrado disminuir el índice de percepción de inseguridad, ya que en el último trimestre de 
2024 era de 63.5 por ciento y, en el primer trimestre de 2025 se ubicó en 54.2 por ciento. La Crónica de Hoy, El Sol 
de México, El Heraldo de México, Basta, La Prensa 

El alcalde de Magdalena Contreras, Fernando Mercado, compareció ante el Congreso de la Ciudad de México donde 
denunció algunas anomalías del gobierno anterior con las que se ha encontrado durante su gestión, destacó que la 
coordinación, el contacto directo con las y los ciudadanos y los resultados que ha logrado en sólo 7 meses de 
gobierno; algunos legisladores reconocieron su esfuerzo por la presentación tan precisa de su comparecencia. La 
Crónica de Hoy, La Prensa 

Plaza Central publica: Por momentos parece que la rendición de cuentas cae en el vacío, pero no fue el caso de la 
alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, quien salió bien librada de su comparecencia ante el Congreso de la Ciudad de 
México. La diputada Elizabeth Mateos, presidenta de la Comisión de Administración Pública Local, fue clara al 
destacar que el trabajo en Iztacalco muestra un gobierno con compromiso y cercanía. Por su parte, Iliana Ivón 
Sánchez Chávez, del PVEM, remarcó que la comparecencia fue una oportunidad para evaluar avances en áreas 
cruciales como seguridad, desarrollo social y medio ambiente. Basta 
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CIUDAD DE MÉXICO 

La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció una modificación en las reglas de operación de la Secretaría de Vivienda 
para que los nuevos créditos que se otorguen no consideren un costo excedente para los beneficiarios. Durante la 
entrega de 196 departamentos de 60 y 65 metros cuadrados en un conjunto habitacional sobre Calzada de La Virgen 
2771, Alcaldía Coyoacán, la Mandataria local señaló que las modificaciones buscan eliminar la necesidad de las 
familias de endeudarse, a pesar de ser proyectos de vivienda social. Reforma, El Heraldo de México 

Profesores de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) colapsaron la movilidad de la 
Ciudad de México con bloqueos en avenidas principales que se prolongaron por más de cinco horas, y el 
campamento que mantienen en el Zócalo desde este jueves 15 de mayo. Poco antes de las 10:00 horas, yen 
operación hormiga, los integrantes de la CNTE comenzaron a ubicarse en las intersecciones de Reforma e 
Insurgentes, y calzada Lieja el Circuito Interior, en la que, incluso, colocaron piedras sobre el asfalto para impedir el 
paso vehicular La jornada se desarrolló bajo un sol intenso, con temperaturas que rebasaron los 30 grados. El 
Universal 

Una fiesta clandestina con mil 200 jóvenes en un salón con capacidad para 800 personas dejó cuatro intoxicados, 
al parecer por ingerir bebidas alcohólicas. La fiscalía capitalina aseguró el salón por corrupción de menores; un 
detenido. Entre las bebidas que consumieron los chicos, la mayoría menores de edad, se encuentran vodka, tequila, 
cervezas y las preparadas conocidas como azulitos, que son una mezcla de vodka, líquido energizante, refresco de 
limón y chile en polvo. La Jornada 

La alcaldía Cuauhtémoc informó que a través de las áreas de Seguridad Ciudadana y Protección Civil se desalojó una 
fiesta clandestina con más de 800 jóvenes, en su mayoría menores de edad, en un salón de eventos en la colonia 
Morelos, con un saldo de cinco intoxicados. A través de un comunicado, la demarcación a cargo de Alessandra Rojo 
de la Vega señaló que la operación se activó tras múltiples llamadas vecinales. Milenio Diario 

NACIONAL 

El masivo plan fiscal y gastos del Presidente Donald Trump que incluye la propuesta para imponer un gravamen a 
las remesas sufrió ayer una derrota en el Capitolio, luego de que los republicanos más conservadores consideraran 
insuficientes los recortes al gasto. Con 21 votos en contra y 16 a favor, un puñado de republicanos del ala más 
conservadora se unieron a los demócratas para hundir en el Comité de Presupuesto el masivo plan que Trump 
bautizó como "El Gran y Hermoso Proyecto de Ley", pero que tendrá una nueva oportunidad de ser votado mañana 
en el mismo Comité. Reforma 

El secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, recibió al nuevo embajador de Estados Unidos en 
México, Ronald Johnson, con quien sostuvo un diálogo franco y directo. Ambos diplomáticos convinieron conducir 
la relación bilateral basada en los principios de cooperación y respeto. Durante la reunión no se discutió el tema de 
las recientes negociaciones entre los EU y el narcotraficante Ovidio Guzmán. La Crónica de Hoy 

COLUMNAS POLÍTICAS 
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Templo Mayor publica: EL PARO indefinido de la CNTE cumplió su segundo día y, según sus dirigentes, para la 
próxima semana esperan más refuerzos. ASÍ ES QUE van a mantener la suspensión de clases en distintas entidades 
con el reclamo de que se derogue la Ley del ISSSTE de 2007 y un aumento salarial mayor al 9 por ciento que les dio 
Claudia Sheinbaum. LA COORDINADORA tiene presencia fuerte en Chiapas, Oaxaca, Guerrero, Michoacán, Morelos, 
Zacatecas, Veracruz y la CDMX, por lo que el impacto de la huelga puede ser muy relevante tomando en cuenta los 
antecedentes. Basta recordar cómo, en 2016, la CNTE en Chiapas estuvo en huelga durante ¡124 días! Reforma 

Bajo Reserva señala: La presidenta Claudia Sheinbaum visitará hoy por primera vez el municipio de Guadalupe y 
Calvo, en la parte del llamado "Triángulo Dorado" que cae en el estado de Chihuahua. Nos detallan que el motivo 
de la visita es encabezar el Plan de Justicia de los Pueblos de la Sierra Tarahumara y la firma de decretos de 
reconocimiento de propiedad comunal tradicional. El Universal 

Frentes Políticos destaca: María del Rosario Navarro, primera mexicana acusada en Estados Unidos de apoyar a una 
organización terrorista, será juzgada por vínculos con el CJNG, liderado por Nemesio Oseguera Cervantes, ahora 
catalogado como grupo terrorista por Washington. La CNTE volvió la carga y rechazó el aumento salarial de 9% 
anunciado por el gobierno y pidió hablar directo con la presidenta Claudia Sheinbaum. Dice que el alza es 
insuficiente, ambigua y sin claridad. sobre si ésta impacta el salario base o sólo las migajas. Excélsior 

Sacapuntas resalta : Primera reunión con el embajador de EU, Ronald Johnson, sostuvo el canciller Juan Ramón de 
la Fuente. A un día de su llegada a territorio nacional, fue recibido por el mexicano en la sede de la SRE. "El encuentro 
se llevó a cabo en términos cordiales, con un diálogo franco y directo, y convinieron conducir la relación bilateral 
basada en los principios de cooperación y respeto", informó la dependencia. Y le confirmó que el lunes lo recibirá 
la presidenta Sheinbaum. El Heraldo de México 

Trascendió apunta: El nuevo embajador de Estados Unidos en México, Ronald Johnson, visitó la Secretaría de 
Relaciones Exteriores no solo como una cortesía, sino también para cumplir con el trámite de entregar una copia 
de sus cartas credenciales a la cancillería, requisito previo para hacer la entrega formal ante la presidenta Claudia 
Sheinbaum el próximo lunes. Milenio Diario 

El Caballito resalta: La ausencia de Martha Ávila Dentro y fuera de Morena es bien sabido que las diferencias entre 
quienes figuran como liderazgos del partido en la alcaldía Iztapalapa no han sido limadas y ayer quedó de 
manifiesto. La alcaldesa Aleida Alavez acudió al Congreso a participar en las mesas que los ediles están sosteniendo 
en comisiones unidas para dar cuenta del estado que guardan sus administraciones, y una de las ausentes fue la 
presidenta de la Mesa Directiva, Martha Ávila, quien es diputada local por Iztapalapa. El Universal 
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